

03.05.2016 – 07:30 Uhr

SUISSEDIGITAL: Zahlen erstes Quartal 2016

Bern (ots) -

Die bei SUISSEDIGITAL zusammengeschlossenen Kommunikationsnetze haben in den letzten 12 Monaten in der Telefonie 93'500 Abonnenten und beim Breitbandinternet 37'400 Abonnenten gewonnen. Damit konnte der Verlust im Fernsehen (-4.8%) ausgeglichen werden.

"Bemerkenswert ist, dass unsere Mitglieder in der Telefonie und im Internet trotz gesättigten und hart umkämpften Märkten gewachsen sind", kommentiert Simon Osterwalder, Geschäftsführer des Wirtschaftsverbands SUISSEDIGITAL, die neusten Zahlen. Diese zeigen gegenüber dem Vorjahr für den Bereich Telefonie ein erfreuliches Wachstum von 93'500 Abonnenten, wobei 52'900 davon auf die Mobil- und 40'600 auf die Festnetztelefonie entfallen.

Ein etwas kleineres Wachstum wurde beim Breitbandinternet verzeichnet, wo die Abonnentenzahl um 37'400 auf 1'217'400 gesteigert werden konnte (+3.2%). Die Durchdringung mit Breitbandinternet bei den TV-Kunden der Kommunikationsnetze lag damit bei knapp 49%. Dank dem Wachstum in den Bereichen Telefonie und Internet konnte der Rückgang beim Fernsehen (-4.8%) ausgeglichen werden.

Zahlen erstes Quartal 2016 (Tabelle): => Siehe PDF-Dokument

SUISSEDIGITAL ist der Wirtschaftsverband der Schweizer Kommunikationsnetze. Ihm sind 200 privatwirtschaftlich wie auch öffentlich-rechtlich organisierte Unternehmen angeschlossen, die rund 2.5 Millionen Haushalte mit Radio, TV, HDTV, Internet, Telefonie und weiteren Angeboten versorgen.

Kontakt:

Matthias Lüscher, Leiter Public Relations, Tel: 031 328 27 28,
Mobile: 079 500 06 86, E-Mail: info@suissedigital.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100010502/100787446> abgerufen werden.